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来 訪 者 今週の歌 四つのテストリモート参加/菊地賀治会長（山形南）

2020-2021年度 中津RC会長スローガン
『ロータリーをつなぐ』 〝今は耐える・そして備える〞

Rotary Club of Nakatsu
Organized 8th. Feb. 1954   DISTRICT  2720

中津ロータリークラブ週報

第3263回　2021年３月31日　　点鐘：12：30

ホルガ－・クナーク
2020-2021 RI会長テーマ

●会長の時間〔末永会長〕
　桜が満開となり、気持ちも少し明るくなってきた昨今
ですが、高校球児も地元大分県に明るいニュースを届け
てくれています。２年振りの開催となった第93回選抜高
等学校野球大会に於いて、地元大分の明豊高校が２年ぶ
りにベスト４へ進出しています。２回戦では、大会屈指
の小園投手を擁する市立和歌山に見事に競り勝ち、３回
戦は甲子園の常連校の智弁学園を倒し、本日この後13時
40分より決勝進出をかけ、強豪中京大中京と試合をしま
す。中京大中京は甲子園通算勝利全国１位で、春４回、
夏７回優勝している超名門校ですが、臆する事なく、全
力で悔いのないプレーで何とか決勝に進出し、1967年
の津久見高校以来の全国制覇を目指して欲しいと思いま
す。
　学生つながりの話題として、もう一点、中津市が中学
校の制服の見直しを行う検討会議を設けるという報道を
目にしました。現在市内市立中10校の制服は、男子が詰
襟の学生服、女子がセーラー服に統一されていますが、
「学生服は詰襟が苦しい」とか、「スカートは冬は寒いし、
自転車に乗りづらい」また「選択肢の幅を広げて欲しい」
と言った声に対しての対応のようです。
　学生服に関して少し調べたところ、現在日本の学生服
の約７割が岡山県倉敷市で作られており、男子の制服は、
明治12年に学習院が軍服を模した詰襟学生服を導入した
のが始まりで、その後明治18年に帝国大学にて詰襟学生
服・ズボン・角帽の男子制服が制定されています。ただ
当時の大学生は、いわゆる超エリートでしたから、限ら
れた人しか着ることのできない物だったようです。その
後、大正中期頃より洋服が普及し始め、それと共に全国
に普及し始めたようです。ただし、昭和15年に国民服令
が公布され国民服が誕生し、昭和17年からはこの国民服
が全国共通の通学服となりました。その象徴として昭和
18年、明治神宮外苑で行われた学徒出陣の風景を皆さん
一度は目にしたことがあると思います。その後変遷を経
て、舟木一夫さんが歌った「高校三年生」の大ヒットの

頃には一般的に定着していたようです。一方女性は、着
物に袴を履く和装から、西洋の水兵服でもあったセー
ラー服にスカートを合わせる制服が誕生しました。戦時
中にはスカートが禁止され、セーラー服にもんぺという
スタイルになりましたが、戦後の復興を機に現在の一般
的なセーラー服姿になっていったようです。学生服の持
つ意味は色々ありますが、特に普及当初は、皆が同じも
のを着る事によって平等を意味する観点からは一般的に
受け入れ易かったようです。我々の時代になると、同じ
制服でも如何に他人と違うように見せるか等、色々と小
細工していたのが懐かしく思います。今回の制服検討会
議も、「多様性への尊重」や「ジェンダーフリー」への
対応だと思いますが、桜のこの時期、入学式に真新しい
学生服を着て通学している生徒の姿を見ると、親でもな
いのに何故かうれしい気持ちになるのは私だけではない
と思います。皆さんも古いアルバムを引っ張り出して、
学生時代を懐かしんでみてはいかがでしょうか。

〔菊地賀治会長（山形南）〕
　リモートでご挨拶いたします。中津
RC60周年のとき幹事でした。この度山形
南RC50周年記念として向笠記念公園に時
計を寄贈させていただきます。4/28の公園移転記念例会
に参加したいところですが、コロナのため訪問できず残
念です。先日、末永会長・山本幹事とリモートで打合せ
を行い、リモートで飲食をともなわない合同例会を５月
末に計画しています。コロナ感染拡大にともない山形県
と市は独自の緊急事態宣言を発令しています。お互いコ
ロナに感染しないよう、またお会いできることを楽しみ
にしています。
〔末永会長〕
　本日はありがとうございました。4/20はこちらが山形
南RCの例会にリモート参加し、5/26の合同例会でもリ
モートで交流したいと思います。
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●2020-2021年度 会長／末永克典  幹事／山本昌豊  公共イメージ委員長／永岡侍紹央

ゲスト卓話
「インターアクトの思い出」
宮崎富男氏（日本基督教団玖珠教会）
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●４月14日（水）例会のご案内

●幹事報告〔山本昌豊幹事〕
・例会変更　湯布院
・その他回覧　米山記念館より賛助会員入会のお願い、
中津商工会議所ニュース、中津市暴力絶滅市民会議会
長表彰の推薦について

●委員会報告
・次年度会長〔吉田清勝会長エレクト〕
中津RC細則に則り会長ノミニーを細川唯会員に決定い
たしました。

・細川会員〔会長ノミニー〕
これからしっかり準備し69代会長として
70周年につなげて行きたいと思います。

・向笠記念公園移転特別委員会〔冨部会員〕
本日、移転記念例会の打合せの委員会を開催します。

●例会川柳〔福澤会員〕
　ピストルみたい　額にあてた体温計

●ニコニコボックス
〔加藤会員〕ファイナンス、エンターテイメント、テク
ノロジーあわせてソニーグループとなりました。
〔伊東会員〕健康のため納豆を食べることができそうで
す。
〔松本会員〕妻誕生祝い花束のお礼
〔仲会員〕福澤諭吉の母お順顕彰碑の除幕式に参加しま
した。
〔末永会長〕久持会員より妻誕生祝い花束のお礼、細川
会長ノミニー就任祝い
〔細川会員〕会長ノミニー承認のお礼
〔久持会員〕

●次年度クラブフォーラム
会長エレクト研修セミナー（PETS）報告

吉田清勝　次年度会長

（文責：永岡侍紹央）

シェカール・メータ ＲＩ会⻑ のテーマ

シェカール・メータ ＲＩ会⻑ のテーマ

⼈びとのために奉仕し、その⼈⽣をより豊かにする
ために援助していただけるよう、この理由から、
2021-22年度の私たちのテーマは、「奉仕しよう
みんなの⼈⽣を豊かにするために」（Serve to
Change Lives）といたします。

⼤森克麿 2720地区ガバナーのテーマ

ロータリーのパワーは

親睦が⽣み出す︕

あらゆる場⾯を親睦の機会に

〜話しかけよう〜

2021-22年度クラブ運営案

① 例会

・現下の状況が続くと認識し例会の継続を主眼

・例会数は定款の休会規定に準じて
38回で計画 (末永年度の当初予定は40回)

・オンライン併⽤を継続

2021-22年度クラブ運営案

② 奉仕プロジェクト部⾨

・継続事業を中⼼とする

・今後の奉仕プロジェクトの
在り⽅を検討し選択

・そのために基本的に本年度の委員⻑を継続
ノーハウのある出向者経験者を委員に


